





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

La concejala de Servicios Sociales remarca el éxito de la presentación del programa "Voces en Red"

María Ángeles Polanco del Barrio asistió, el pasado día 21, a la jornada organizada en el Centro de Día por parte de Cruz Roja y la Fundación Amancio Ortega.

Lunes, 25 de noviembre de 2024.

La concejala de Servicios Sociales destaca que "numerosos vecinos participaron en la actividad, que se centra en la lucha contra la soledad y en la ayuda a las personas dependientes". Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan "el compromiso de nuestra sociedad con la ayuda a las personas que más lo necesitan, y principalmente a nuestros mayores".

María Ángeles Polanco del Barrio considera que "debemos trabajar con todos los agentes implicados en el territorio para que los vecinos que más lo necesitan, principalmente los de mayor edad, cuenten con el respaldo necesario para tener una vida digna".



